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第 ５ 回 例 会 報 告（８月４日） 
 

【 出  席  報  告 】 

・会員数   ５１名          ・出席数   ３６名          ・欠席数  １５名 

・当日出席率   ７５．５５％               ・前々回修正出席率   １００％ 

＜欠席会員＞平田､吉良､小堀､久米､松本､宮道､尾越､竹田､辰巳､矢野､渡邊 

〔免除会員〕青野(明)､檜垣(巧)､越智､白石 

<7/21欠席補填>(7/26今治南)原､小堀､河野､松木､森岡､中村､岡本､矢野  (8/1今治北)平田､桑森､松本､竹田   

◇ボホール・サチン・アショークさんスピーチ・熱波の下、引き続き論文執筆のため研究室でもがいています。日本

で迎える最後の夏かも知れません。週末休みも盆休みもありませんが、一度はビーチに行ってお

きたいです。 

◇会長報告・例会前の 1時間半、前田ガバナーをお迎えして会長・幹事懇談会を行いました。とても有意義な

お話ができました。 

◇幹事報告・次週 8月 11日は祝日のため休会です。次々週 8月 18日はお盆のため選択休会とします。 

◇青少年奉仕委員会・阿部真弓委員長：IAC 年次大会へのご協力、ありがとうございました。詳細は後日発表さ

せていただきます。 

８月１１日（木）・８月１８日（木）は休会 

次回例会は８月２５日（木） 
 

ガバナー講話 

◆前田直俊ガバナー：まずは「教えてロータリー」のDVD、前後半

それぞれ約10分ずつをご覧ください。これはロータリーの全体像、

そしてロータリー財団、米山記念奨学会について一般の方にもわ

かりやすく説明するために作りました。伝統ももちろん大事です

が、今までのようにロータリーの中の論理だけで進んでいたら広

がりが持てません。地域のイベントがあるときなど、このDVDを活

用してロータリーを紹介していただけたらと思います。▼今年は

ロータリー財団100周年です。この冠を行事があるたびに付けてい

ただきたい、そしてチャリティーを行っていただけたらいいなと

思います。ガバナー事務所も高松まつりの際にはテントを出し、

エンドポリオも含めて財団の成り立ちなどを紹介します。また、1

1月第3週にはチャリティー音楽会を催す予定です。愛媛県関連で

は8月末に15秒のテレビCMを15回、南海放送で流します。▼これからの時代は新しい発想が必要です。人口もどん

どん減少します。ですからRIもロータリージャパンもいかに若い人に入っていただくかを、中に引き込むかを考

えています。我々の世代と若い世代とでは物の見方も異なります。応用を利かせた考えがないと実現できません。

▼先ほどのDVDは事後承諾の形だったにもかかわらず、英語のテロップをつけることでRIに採用されました。何よ

りわかりやすかったからです。成長が停滞しているときにこそ、こうした新しい発想が大事なのです。今日は今

治青少年ロータリー友の会の皆さんも興味を持ってDVDをご覧いただけていました。先週のIAC地区大会に引き続

き、こうした若い世代と共に地区発展に寄与していただいていること、地区で最も古い今治RCならではの歴史の

重みや深みに感謝しております。 

 

＜ゲスト＞第2670地区ガバナー 前田直俊さま、ガバナー補佐 永田光春さま、 

随行員 大屋聡規さま、随行員 田所 登さま、 

米山記念奨学生 ボホール・サチン・アショークさま 

今治青少年ロータリー友の会の皆さん 
 

次 回 例 会（８月２５日） 

【 IAC年次大会報告・友の会キャンプ報告・短期交換報告 】 

    ＜会員誕生日祝＞ 菅  主浩氏（8/26） 

〔 俥屋 〕 

 


